
Nantes, le 10 janvier 2022

À l’attention de Madame l’Inspectrice d’Académie de Loire Atlantique,

Objet : demande intersyndicale de tenue d’un groupe de travail « temps partiels ».

Madame la Directrice Académique,

Chaque année, le premier CTSD étudiant la carte scolaire premier degré est précédé d'un groupe de 
travail. Celui-ci permet d'étudier avec attention la situation des 550 écoles du département mais 
aussi pour nos organisations syndicales SNUipp-FSU, UNSA éducation, SNUDI-FO, Sgen-CFDT 
de vous transmettre les arguments des écoles concernées avant le vote en CTSD. 

Depuis 2 ans, l'écart à la prévision dans notre département est très important, près de 800 élèves à 
nouveau cette année. En CTA, le Recteur a expliqué cette situation par l'absence de retour à l'école 
d'élèves en instruction à domicile alors que ce retour avait été prévu par votre prédécesseur. Il nous 
semble donc plus que jamais opportun de mener dans un dialogue le plus large possible les 
opérations de préparation de la rentrée 2022.

Nous vous demandons donc, et ce malgré le peu de temps restant avant les le prochain CTSD, la 
tenue d'un groupe de travail.

Soyez assurée, Madame la Directrice Académique des services de l’Éducation Nationale, de notre 
engagement au sein du service public d’éducation.

Yoann Rousseau
Pour la SNUipp-FSU44

Gwenaëlle Allen
Pour l’UNSA     
Education 44

Didier Klein
Pour le Snudi-FO 44

Pascal Lechat
Pour le Sgen-CFDT
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